

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Das größte Literaturfestival Österreichs fand heuer vom 3. bis 9. Oktober statt. Auch die NMS Geinberg beteiligte sich daran und begann in dieser wieder mit der „Rollenden Lesestunde“.

Zusätzlich lasen die Lehrerinnen und Lehrer den Schülern in den Klassen vor. Unterhaltsame Bilderbücher, Romane oder Sachbücher – so manche Schüler hörten staunend zu, was ihnen da geboten wurde.

Außerdem veranstaltete der Autor Hannes Hörndler – passend zur Österreich liest-Woche - ein Gewinnspiel, bei dem wir natürlich mitmachen mussten! Da Herr Hörndler voriges Jahr bei uns eine eindrucksvolle Lesung hielt, waren wir schon gespannt auf ein Kapitel seines neuen Buches „Feuerball“.

Eine Schülerin von uns zählt zu den glücklichen Gewinnern: Lea König, 1 b, durfte ihren Preis, das Buch „Feuerball“ auch schon entgegennehmen. Auch die Schule erhielt für die Teilnahme ein Buchpaket!

Dafür möchten wir uns ganz herzlich bedanken!

Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.

